

CORREO AEREO

Fritillar, den 10. III. 69

Liebe Eltern! Morgen geht es wieder anders raus - die Schule beginnt. - 11. III. Tja, so geht es mit der Post, Ustensilo meinte, wir sollten fix noch mal zur Loes, das ist eine ditsche Lebensfamilie, die gerade letzte Woche zusammen mit unseren Nachbarn Reinow's aus Ditholand wieder gekommen sind. - Die Schule fuhr also heute an, Tobias begann sein 2. Schuljahr. So hatte er ein gutes halbes Jahr eigentlich keine Schule; bließ gilt, daß er alline soviel liest und schreibt. In Grunde freut ihm nicht an dem was er hören will - in die Ordnung des Regelmäßigen ging ihm ab. - Beimnig gibt es jetzt noch wunderschöne Tage. Sie sitzen eben draußen im Freien auf unserem schönen Rasen. Vom ge Wochte erzählten wir endlich unsere in Ditholand gepackte Kiste. Da war auch ein Rosenmäher drin, auch Handrasenmäher wie in der Ohrstrafe. Gleichdemal gelt er leichter als der dort, mit dem der Opa sich so abmühen wollte. - Ein Rasenäffchen hat Ustensilo. Ich noch dass - nun ist der Rasen wunderschön. - Tobias will unbedingt das Gras scharf tragen als Futter für seine kleinen Kaninchen, die er bekommen soll: Gans weiß mit roten Augen, sehr hübsche. Ustensilo will nach Ingendieken stall hinunter. Er wird an Maya geschrüttet haben, wegen des Schippfus? Sie hoffe. Bis her hat sie Ihn noch nichts mitgeteilt. Sie sind sehr fleißig und ist nun auch höchst bestimmt in Erfolg. Sie ist sehr gern in Tübingen. - Helma schreibt, daß sie nach Hause fand, das Paket an Euch abzuhändeln, aber sie wollte es bald unmöglich sein. - Wenn Ihr nicht bald Pakete wollen werden wie Euch ein Spatzen einzieht z. monatlich darauf überreichen. Ich denke, das werden die Rattenberger für Euch führen. Dann kommt sie das Haus nicht äußern, wenn sie was bestimmtes Euch davon kaufen